

Orquesta cubana Van Van anuncia nuevo abrazo a su público en 2025

Image not found or type unknown



La Habana, 25 dic (RHC) La orquesta cubana los Van Van, reconocida mundialmente como El tren de la música cubana, anuncia este diciembre que prepara un nuevo videoclip con el tema “Ven Dame un Abrazo”, a estrenarse en marzo de 2025.

En sus plataformas digitales, la emblemática agrupación fundada por el maestro Juan Formell hace 55 años, compartió a sus seguidores que ya rodaron las primeras secuencias del próximo video.

«Se viene un pieza con mucha identidad, sensibilidad, y con el sentido mensaje del abrazo entre cubanos, abrazo que tanto necesitamos», escribieron los Van Van en su anuncio en Facebook, presentado por el cantante Mandy Cantero. Allí resaltaron el placer de volver a tener en este audiovisual el performance del maestro Yoerlis Brunet, toda una leyenda viva de la danza contemporánea de Cuba.

Todos estamos en Modo Van Van, expresó la afamada agrupación cubana y ganadora del Grammy, la cual regalará a sus miles de fans este videoclip sobre un tema firmado por el músico Jorge Leliebre, e incluido en el álbum Modo Van Van bajo el sello discográfico cubano BisMusic. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/372769-orquesta-cubana-van-van-anuncia-nuevo-abrazo-a-su-publico-en-2025>



Radio Habana Cuba